

Saltador Echevarría gana en Austria con marca de 8,20 m



La Habana, 19 feb (JIT) Aunque no ejecutó la secuencia completa y tomó la competencia como control de su preparación, el cubano Juan Miguel Echevarría sumó otra buena marca en el salto de longitud en competencias de atletismo bajo techo.

Registro de 8,20 metros le llevó a liderar el campeonato nacional de Austria, que cumplió su segunda fecha en el Linzer Tips-Arena de Viena, según noticias publicadas por la federación de atletismo de ese país.

«Solo estábamos buscando hacer más de ocho metros, porque además las reglas del evento daban únicamente tres saltos para él, que participó fuera de concurso», comentó a **JIT** el entrenador Daniel Osorio.

Su marca es válida para el ranking, pero no aparecerá como ganador del certamen, privilegio que quedó en manos de Dominik Distelberger, autor de 7,26 metros.

«Pese a que no tuvo nivel, resultó una buena competencia, y lo importante es que voy cumpliendo con lo previsto», dijo por su parte Juan Miguel, también contactado vía facebook instantes después de terminar su actuación.

«Creo que le estoy tomando bien “la vuelta” a estas pistas, me ha gustado competir en ellas pese a que es diferente al aire libre», confesó el camagüeyano de 19 años que hace unos días anotó marca personal de 8,34 metros en Francia.

Osorio ya adelantó que no concursarán más hasta el mundial de Birmingham, a principios de marzo, cuando mostrar estabilidad en sus saltos será lo principal, más allá de premios o no.

Juan Miguel y Maikel Massó son los anunciados por Cuba para asistir a la cita orbital en esta especialidad, en pos de lo cual ambos permanecen desde las últimas semanas en Europa, igual que los otros involucrados en la llamada gira invernal.

También en Valencia, España, hubo presencia cubana en otro nacional bajo techo, pero en los 400 metros, los 60 con vallas y la bala.

En esa última prueba Yannivis López consiguió 17,90 metros, igualmente solo con tres intentos en su condición de inscrita fuera de concurso.

Yoandys Les cay no pudo correr en la final, aunque dominó su serie con 47.07 segundos, algo que también sucedió a Roger Valentín Iribarne en los 60 metros con vallas luego de registrar 7.77 segundos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/155500-saltador-echevarria-gana-en-austria-con-marca-de-820-m>



Radio Habana Cuba